



**2 Pièces**

**40 m<sup>2</sup>**

**Réf. L0717PA**

**1 950 €**

**Paris 4<sup>ème</sup>**

**Appartement à louer (75004)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

En plein Cœur du quartier animé du 4e arrondissement de Paris, situé rue d'ormesson, au 5eme étage d'un immeuble ancien. Cet appartement en duplex meublé comprend : un séjour, une cuisine, une chambre avec rangements, une salle de douche avec toilette, une proximité des commerces, restaurants et des transports. Bail code civil (résidence secondaire ou logement de fonction). Loyer mensuel charges comprises : 1 950,00 euros dépôt de garantie : deux mois de loyer hc. Honoraires locataires bail code civil: 10 % du loyer annuel hors charges + tva. Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

In the heart of Paris' lively 4th arrondissement, rue d'ormesson, on the 5th floor of an old building. This furnished apartment includes : a living room a kitchen a bedroom with storage space, a shower room with toilet, close to shops, restaurants and transport links. Possible only under civil code lease (second home or corporate housing). Monthly rent including charges: 1 950.00 euros security deposit: two months' rent. Fees for civil code lease: 10% of annual rent excluding charges + vat. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website: www. ...

## JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

